

Please scroll down for the English version

Sehr geehrte Abonentinnen und Abonenten,

wir freuen uns, Sie per Newsletter über die neuesten Entwicklungen des FIW-Projekts informieren zu dürfen.

Dieses Mal mit folgendem Inhalt:

- FIW-Kurzbericht Nr. 14 (Dezember 2014) veröffentlicht
- Update FIW-Statistiken

FIW-Kurzbericht Nr. 14 (Dezember 2013) veröffentlicht

Das FIW-Projekt veröffentlicht einmal im Quartal einen Kurzbericht über die aktuellen Entwicklungen der internationalen Rahmenbedingungen und des österreichischen Außenhandels.

Der FIW-Kurzbericht Nr. 14 kann unter folgendem Link kostenlos heruntergeladen:
<http://www.fiw.ac.at/index.php?id=637#c12552>

Update der FIW-Statistiken

Die FIW-Statistiken wurden aktualisiert. Diese aktuellen Statistiken zur Außenwirtschaft bieten einen schnellen Überblick über die wichtigsten Kennzahlen und Indikatoren zum Außenhandel, übersichtlich und in grafischer Form dargestellt. Die zugrunde liegenden Datenreihen können als Excel-Files abgerufen werden.

Zu den FIW Statistiken: <http://www.fiw.ac.at/index.php?id=606>

Mit freundlichen Grüßen
Pia Kranawetter
(FIW – Projektbüro)

Es entspricht nicht unserer Philosophie Ihnen unerwünschte E-Mails zukommen zu lassen. Falls Sie keine weiteren E-Mails vom FIW erhalten möchten, schreiben Sie bitte an das [Projektbüro](#) mit dem Betreff "Abmelden".

FIW - Ein Kooperationsprojekt von WIFO, wiiw und WSR
Im Rahmen der Internationalisierungsoffensive der Bundesregierung (BMWFJ)

Dear Sir or Madam,

we are pleased to inform you about the latest news of the FIW project.

In this issue:

- FIW Note No. 14 – December 2013 published
- Update FIW Statistics

FIW-Note No. 14 (December 2013) published

FIW publishes quarterly FIW Notes. They present an overview of the most important Austrian and international developments regarding International Economics. The 14th issue is now available for free on the FIW-Website:
<http://www.fiw.ac.at/index.php?id=637#c12552>

Update of FIW-Statistics

We updated the FIW-Statistics. The "Current FIW-Statistics on International Trade" offer a clear and graphical overview on key data and indices reflecting current international developments on international trade. <http://www.fiw.ac.at/index.php?id=606>

Kind regards,
Pia Kranawetter
(FIW Project Office)

FIW - A collaboration of WIFO, wiiw and WSR
In the framework of the Austrian Federal Government's "Internationalisation Initiative"